

Emergencia por agua

■ Hay una situación de crisis, reconoce Ebrard ■ Cortarán suministro a quien deba más de 5 mil pesos ■ No será recorte, Conagua no entregará ni una gota de agua en tres días

Tendrá la ciudad situación de emergencia, por agua: Ebrard

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubon reconoció ayer que la ciudad de México enfrentará una emergencia por la falta de agua proveniente del Sistema Cutzamala.

Indicó que se verán afectadas principalmente 400 colonias porque se suspenderá al ciento por ciento el suministro del Sistema por lo que habrá colonias en las que la escasez dure 48 horas o más.

Acompañado de miembros de su gabinete, en el antiguo Palacio del Ayuntamiento, informó que su Gobierno aplicará acciones en las que planea atender la carencia del vital líquido, entre las que se destacan: Invertir cinco mil millones de pesos en el Sistema Cutzamala, así como la reparación del Emisor Central y reducir el consumo de agua en la ciudad. Asimismo las instancias de gobierno reducirán en

20 por ciento su consumo de agua mediante diferentes medidas, como la colocación de equipos ahorradores en sus instalaciones sanitarias y mejor aprovechamiento individual.

En tanto, Ramón Aguirre Díaz, director del SACM, manifestó que la ciudad tiene diariamente un déficit de dos mil 300 litros por segundo, y que la situación se ha agravado con los cortes mensuales, de los cuales no se ha logrado la recuperación total.



Continúa en siguiente hoja

Fecha 07.04.2009	Sección Nacional	Página pp-13
----------------------------	----------------------------	------------------------



Martha Delgado Peralta y Marcelo Ebrard